



**Man läuft in
Hausmannstätten ...**

Wieder einmal war einiges los beim Laufclub Hausmannstätten: Seit dem letzten Zeitungsbericht im November 2014 nahmen wieder zahlreiche Laufclubmitglieder erfolgreich an verschiedenen Wettkämpfen teil und es wurden wieder einige Spitzen- und Stockerlplätze von unseren LC-Mitgliedern erobert. Anbei eine Auflistung der erlaufenen Stockerlplätze.

Silvesterlauf 2014 Graz:

Mario P. – 3. Platz, Anna H. – 3. Platz

8. Österreichisches Laufen hilft:

Mario P. – 2. Platz M-35, David P. – 3. Platz M-U20

Sorger HM-Graz:

Barbara Z. – 3. Platz, **Vizelandesmeisterin**

Einfach gut drauf-Lauf-Waltersdorf:

Barbara Z. – 1. Platz

Vulkanland Frühlinglauf:

Mario P. – 1. Platz, Franz L. – 2. Platz

St. Ruprechter Marktlauf:

Markus M. – 3. Platz

Arnfelder Weinwallfahrtslauf:

Franz L. – 1. Platz, Benedikt P. – 3. Platz über 24 km

Kapfenberger Stadtlauf:

Mario P. – 1. Platz über 10 km

Lauffestival Bad Blumau:

Richard H. – 3. Platz

Ladies Run-Graz:

Barbara Z. – 3. Platz

Volkslauf Anger:

Mario P. – 3. Platz

Kirchdorfer Stadtlauf:

Andreas G. – 2. Platz

Kalvarienberglauf St. Peter a. O.

Markus M. – 2. Platz

Beim **Businesslauf in Graz** war der Laufclub für unseren Hauptsponsor, das **Architekturbüro Frei & Wurzrainer ZT GmbH**, erfolgreich am Start (5. Platz).

In der **Königsklasse** – dem Marathon – waren auch wieder einige unserer Laufclubmitglieder erfolgreich am Start.

Salzburg-Marathon:

Franz L. (2:59:42!)
Benedikt P. (3:20:17)

Linz-Marathon:

Mario P.: (2:56:50 bei seinem Debüt!)

Rom-Marathon:

Anna H. (3:26:45, beste Österreicherin am Start)

Vienna City-Marathon:

Richard H. (3:10:38),
Martin Sch. (3:50:04)

Wir gratulieren allen Teilnehmern zu ihren erbrachten Leistungen sehr herzlich!

Auch abseits von Laufveranstaltungen, wo es um den Wettlauf gegen die Zeit geht, wird in unserem Club eifrig gelaufen:

Zum 8. Mal fand am 6. 12. 2014 der traditionelle **Adventlauf** statt. Die Strecke führte diesmal vom Stift Rein über **Jugenddorf-Straßengel nach Hausmannstätten – 45 selektive Kilometer!** Diese Strecke wurde von 16 Läufern in Angriff genommen, 5 Läufer sind die gesamte Strecke durchgelaufen! Dankenswerterweise wurden wir von Mario Maier mit einem Kleinbus der Firma Otto Reisen begleitet. **Es folgte ein Zeitungsbericht in der „Woche“, verfasst von Fr. Edith Ertl.**

Beim alljährlichen internen **Silvesterlauf** beendeten zahlreiche Läufer und Walker aktiv das Jahr 2014. Wir absolvierten unsere Laufstrecke und stärkten uns in Gnaning wie jedes Jahr bei Familie Exler bei einem zünftigen Gulasch und wurden mit leckeren Mehlspeisen und Keksen verwöhnt. Ein großes Dankeschön an **Familie Exler**, die auch jeden Monat zu Vollmond für das leibliche Wohl unserer **Vollmondläufer** sorgt.

Am 7. März fand der bereits traditionelle **Schneeglöckerlauf** entlang den Muraueen statt.

Am 27. 4. 2015 fand unser alljährlicher **Jubiläumslauf zum 12. Mal** statt. 38 Laufclubmitglieder trafen einander bei herrlichem Wetter und absolvierten die Laufstrecke. Nachdem alle diese selektiven 12 km erfolgreich beendet hatten, versammelten sich alle bei Familie Maurer, die uns wie jedes Jahr mit kulinarischen Köstlichkeiten verwöhnte.

Wie man sieht, ist immer einiges los im **Laufclub MT Hausmannstätten**. Sollten Sie jetzt auf den Geschmack gekommen sein: Die Läufer/-innen und Walker/-innen des Laufclubs treffen sich während der Sommerzeit jeden Freitag um **19 Uhr** auf dem Marktplatz der Marktgemeinde Hausmannstätten. Es gibt verschiedene Laufgruppen. Wir würden uns freuen, auch Sie bei unserem Lauftreff zu sehen.

Alle aktuellen Termine, Ergebnisse unserer Mitglieder und weitere Fotos finden Sie im Internet unter www.laufclub.at.

Also dann:

Keep on running!

Gerhard Omer